Mes collègues, ces héros!

VOUS AVEZ UN OU UNE COLLÈGUE EN OR? FAITES-LE NOUS SAVOIR!

Des animaux de compagnie pour adoucir la fin de vie des patients

Mes collègues, ces héros »,
c'est le grand appel à candidatures initié par la Fondation Roi
Baudouin, en partenariat avec Sudinfo, pour mettre à l'honneur celles et
ceux qui œuvrent au quotidien pour
le bien-être collectif, que ce soit de
leurs patients, mais aussi de leurs
collègues. Les lauréats sont connus...

Il y a quelques semaines, la Fondation Roi Baudouin lançait, en partenariat avec Sudinfo, un grand appel à candidatures sur le thème « Mes collègues, ces héros » qui avait pour ambition de mettre en lumière des acteurs des soins de santé (infirmiers/infirmières, aides-soignants, kinés, médecins...) qui impressionnent par leur engagement. Dans ce cadre, Véronique Serpe, qui a été kiné (durant 36 ans) au CHR Verviers avant de devenir médiatrice hospitalière, a souhaité inscrire Michel Colson, un de ses collègues infirmiers, spécialisé en soins palliatifs et qui porte un beau projet à destination de patients en soins palliatifs.

« Michel a toujours été très dynamique et très empathique. Actuellement, il essaie de mettre place, la visite des animaux de compagnie au CHRV pour adoucir les derniers jours des patients », explique Véronique. « Je l'ai connu en oncologie et c'est vraiment un personnage dans l'hôpital. Discret, efficace et toujours positif vis-à-vis de l'institution. C'est quelqu'un de très apprécié », ajoute-t-elle.

DU RÉCONFORT POUR LES PATIENTS

«Je suis agréablement surpris que Véronique m'ait inscrit », ajoute Michel. «En tant qu'infirmier dans les soins



Michel (ici avec Véronique) aimerait mener un projet-pilote au sein de l'hôpital

palliatifs, je fais, quelque part, un travail de l'ombre, en 2e ligne. Je suis dans une équipe mobile de soins palliatifs et les soignants font appel à nous quand il faut accompagner un patient ou sa famille», poursuit Michel. Ce dernier va d'ailleurs présenter prochainement à ses responsables son projet-pilote de permettre l'accès de l'animal de compagnie en gériatrie et onco-hématologie pour les patients en situation palliative. «J'ai vraiment une grosse envie de faire quelque chose. Le chien est souvent utilisé en tant que «soignant» dans certaines institutions de soins. Il est, quelque part, acteur de soins et je pense qu'il apporterait beaucoup de

douceur et de réconfort à nos patients », conclut-il.

Le soutien (1.500€) qui va leur être offert par la Fondation Roi Baudouin pourrait donc servir à financer ce projet...

Les gagnants recevront également un bon d'une valeur de 250€ pour le Château des Thermes, à Chaudfontaine. Ils seront invités à une remise des prix officielle dans le courant du mois de invier

Rendez-vous dans notre prochaine édition pour la présentation d'un autre duo!

L.B.



La Fondation Roi Baudouin soutient les chiens d'assistance

Parce que les animaux jouent un rôle important au sein de notre société, quelle que soit la nature de l'interaction entre l'humain et l'animal (pédagogique, thérapeutique, récréative...), le Fonds pour le bien-être animal (Fondation Roi Baudouin) a lancé un appel qui a permis à l'asbl Osmose, à Tilff, de bénéficier d'un soutien financier. Cette association se consacre à la formation de chiens d'assistance et place le bien-être des animaux au cœur de la relation homme-animal.

Grâce à ce soutien, Osmose peut organiser des formations à l'attention des professionnels du chien pour les aider à mieux comprendre le comportement, le mode d'apprentissage ainsi que les besoins de l'animal qui accompagne des personnes fragilisées.



